

LUXEMBOURG (MPE-Média) – Le site internet arcelormittal.com a remporté le prix Stevie Or 2012 aux Etats-Unis en catégorie mines et métaux à la mi août, une récompense décernée au meilleur site web du secteur d'activité concerné. Les Stevie's ont été créés en 2001 pour redorer le blason des affaires après l'affaire Enron.

Arcelormittal.com a remporté ce prix devant le site du groupe minier Anglo American, vainqueur 2011 dans cette catégorie, précise ArcelorMittal.

Décerné depuis dix ans, cette récompense qui existe aussi en degrés Argent et Bronze est l'une des plus recherchées au monde. Les finalistes doivent dépasser 8/10 dans les notations du jury et ce pour tous les critères étudiés.

Le jury de ce prix Stevie 2012 comprenait près de 200 dirigeants globaux de haut niveau, parmi lesquels des présidents, des PDG et des directeurs financiers de grands groupes de différents secteurs d'activités.

Le prix Stevie a été fondé par M. Michaël P. Gallagher, homme d'affaires américain qui a conçu ce challenge comme une façon de mettre en avant les meilleurs dirigeants d'affaires « et de contribuer à la restauration de la confiance du public et des investisseurs », dans la foulée de l'affaire Enron, en 2001.



Plusdetails.com

